



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 914

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1981

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 914

1974

I. Nos. 13008-13042

TABLE OF CONTENTS

1

*Treaties and international agreements
registered from 31 January 1974 to 3 February 1974*

	<i>Page</i>
No. 13008. International Bank for Reconstruction and Development and Iran:	
Guarantee Agreement— <i>Seventh IMDBI Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 18 January 1972	3
No. 13009. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil:	
Loan Agreement— <i>Alto Turi Land Settlement Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 24 July 1972	5
No. 13010. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil:	
Guarantee Agreement— <i>Grain Storage Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 27 September 1972	7
No. 13011. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil:	
Guarantee Agreement— <i>Itumbiara Hydroelectric Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 1 August 1973	9
No. 13012. International Development Association and Somalia:	
Development Credit Agreement— <i>Mogadiscio Port Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements). Signed at Washington on 15 March 1973	11
No. 13013. International Development Association, Somalia and European Economic Community:	
Administration Agreement— <i>Mogadiscio Port Project</i> (with schedule). Signed at Washington on 15 March 1973	37

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 914

1974

I. Nos 13008-13042

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 31 janvier 1974 au 3 février 1974*

	<i>Pages</i>
N° 13008. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Iran :	
Contrat de garantie — <i>Septième projet de la Banque iranienne de développement industriel et minier</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 18 janvier 1972	3
N° 13009. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet d'Alto Turi relatif au peuplement des terres</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 24 juillet 1972	5
N° 13010. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'emmagasiner des grains</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 27 septembre 1972	7
N° 13011. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :	
Contrat de garantie — <i>Projet hydro-électrique d'Itumbiara</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 1 ^{er} août 1973	9
N° 13012. Association internationale de développement et Somalie :	
Contrat de crédit de développement — <i>Projet relatif au port de Mogadiscio</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 15 mars 1973	11
N° 13013. Association internationale de développement, Somalie et Communauté économique européenne :	
Contrat de gestion administrative — <i>Projet relatif au port de Mogadiscio</i> (avec annexe). Signé à Washington le 15 mars 1973	37

No. 13014. International Bank for Reconstruction and Development and United Republic of Cameroon:

Supplemental Guarantee Agreement—*Cameroon Oil Palm Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 9 April 1973 53

No. 13015. International Bank for Reconstruction and Development and Gabon:

Guarantee Agreement—*Libreville Water Supply Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 30 May 1973 55

No. 13016. International Bank for Reconstruction and Development and Thailand:

Guarantee Agreement—*Fourth Railway Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 1 June 1973 57

No. 13017. International Bank for Reconstruction and Development and Panama:

Guarantee Agreement—*Livestock Development Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 8 June 1973 59

No. 13018. International Bank for Reconstruction and Development and Liberia:

Loan Agreement—*Second Highway Project* (with schedule and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 13 June 1973 61

No. 13019. International Development Association and Liberia:

Development Credit Agreement—*Second Highway Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements). Signed at Washington on 13 June 1973 63

No. 13020. International Development Association and Pakistan:

Development Credit Agreement—*Second Industrial Imports Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements). Signed at Washington on 15 June 1973 65

No. 13021. International Development Association and Pakistan:

Development Credit Agreement—*Third Karachi Port Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements). Signed at Washington on 19 July 1973 67

- N° 13014. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et République-Unie du Cameroun :**
 Contrat de garantie complémentaire — *Projet relatif à l'huile de palme au Cameroun* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 9 avril 1973 53
- N° 13015. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Gabon :**
 Contrat de garantie — *Projet relatif à l'adduction d'eau à Libreville* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 30 mai 1973 55
- N° 13016. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Thaïlande :**
 Contrat de garantie — *Quatrième projet relatif aux chemins de fer* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 1er juin 1973 57
- N° 13017. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Panama :**
 Contrat de garantie — *Projet relatif à l'amélioration du cheptel* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 8 juin 1973 59
- N° 13018. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Libéria :**
 Contrat d'emprunt — *Deuxième projet relatif au réseau routier* (avec annexe et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 13 juin 1973 61
- N° 13019. Association internationale de développement et Libéria :**
 Contrat de crédit de développement — *Deuxième projet relatif au réseau routier* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 13 juin 1973 63
- N° 13020. Association internationale de développement et Pakistan :**
 Contrat de crédit de développement — *Deuxième projet d'importation de biens pour l'industrie* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 15 juin 1973 65
- N° 13021. Association internationale de développement et Pakistan :**
 Contrat de crédit de développement — *Troisième projet portuaire de Karachi* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 19 juillet 1973 67